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上市公司为什么高溢价收购－－上市公司资本溢价的原因
是什么？-股识吧

一、北大荒大幅折价甩资产 上市公司为何总当冤大头？

虽然在北大荒剥离米业的议案以76.81%的同意票获股东大会通过，但从舆论来看，
北大荒贱卖米业受到市场的质疑：北大荒6100万元低价甩卖过亿米业资产，有向接
盘方大股东农垦集团进行利益输送的嫌疑。
让投资者难以理解的是，为什么上市公司卖出的资产总是大幅折价，而买进的资产
却是大幅溢价？为什么这冤大头总是让上市公司当了呢？
归根到底在于，这个冤大头的买单者是广大的公众投资者尤其是中小投资者。
比如高溢价收购亏损资产，只因为上市公司的钱来得容易，都是从投资者的荷包里
掏出来的，上市公司花起来并不心痛。
又如贱卖资产，真正利益受损的还是公众投资者尤其是中小投资者。
至于上市公司的大股东，它们在上市公司充当冤大头时其实是受益者。
如上市公司贱卖的资产，买家通常就是大股东或大股东的下属子公司或关联公司。
这种贱卖其实就是向大股东进行利益输送，是大股东掏空上市公司的一种手段。
又如高溢价买进资产，这其中最大量的交易就发生在大股东与上市公司之间，溢价
越高大股东越受益。
而作为中小投资者来说，面对上市公司充当冤大头，他们基本上是无能为力的。
由于一股独大的原因，中小投资者的话语权非常有限。
并且在投机炒作盛行的A股市场，上市公司的收购行为往往都被视为利好而受到市
场的炒作，投资者乐于追逐市场短炒带来的差价，哪里还顾得上来反对资产收购价
格的不合理呢？至于未来收购资产达不到预期收益，那就是届时谁持有股票谁倒霉
了。

二、为什么要溢价收购股票

因为只有溢价收购，才能快速收集筹码；
因为看好后市发展，才想尽快拿下占领高地；
因为信息传递很快，动作慢了容易错失良机。
。
。
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三、请问，鞍钢股份收购攀钢钢钒等三家公司，为什么会出高于
净资产很多的价格？

净资产就是股东权益，一般都要高出股东权益的价格进行收购。
再加上每股净资产不能真正反应出这家企业的真正价值，比如遇到钢铁行业寒冬时
，净资产就会比正常情况下的低很多。

四、为什么股票要溢价发行呢 请做通俗解释~~

股票溢价是指股票的发行价格高于股票的面值，也称为股票溢价发行。
通俗的说，10元票面价值，以11元发行，叫溢价发行，目的是多筹点钱（增加公积
金）。
股票的票面价值又称面值，即在股票票面上标明的金额。
该种股票被称为有面额股票。
股票的票面价值在初次发行时有一定的参考意义 平行发行：以面值作为发行价，
此时公司发行股票募集的资金等于股票的总和，也等于面值总和。

五、股票为什么会溢价发行?

股票发行就是为了融资圈钱来的，没有溢价的话控股股东也就不会来发行新股了.

六、上市公司资本溢价的原因是什么？

资本溢价 指有限责任公司投资者交付的出资额大于按合同、协议所规定的出资比
例计算的部分。
资本公积金的组成部分。
有限责任公司在创立时，投资者认缴的出资额，都作为资本金记入“实收资本”科
目。
但在以后有新的投资者加入时，为了维护原有投资者的权益，新加入的投资者的出
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资额，并不一定全部作为资本金记入“实收资本”科目。
这是因为企业初创时，要经过筹建、开拓市场等过程，从投入资金到取得投资回报
，需要较长时间。
在这个过程中，资本利润率较低，具有一定投资风险，经过正常生产经营以后，资
本利润率要高于初创时期，同时企业也提留了一定的盈余公积金，使原有投资在质
量上和数量上都发生了变化。
所以新加入的投资者要付出大于原有投资者的出资额，才能取得与原有投资者相同
的投资比例。
投资者的出资额等于按其投资比例计算的部分，作为资本金记入“实收资本”科目
；
大于按其投资比例计算的部分，作为资本公积金记入“资本公积”科目。

七、北大荒大幅折价甩资产 上市公司为何总当冤大头？

原因主要有以下七点： 一、再融资的需要。
公司通过高送转，吸引资金炒作，借机帮助增发机构撤离，从而为再融资做准备。
二、大股东减持的需要。
一定要清楚大股东不会做赔本的事情，也不会等到减持那一天，股票反倒下跌了很
多，试问，哪一个大股东爱做这种让自已倒霉的事情，如股价翻番后，我再减持是
多么得意的事。
三、为参加增发被套的参与者创造解套和盈利机会。
四、资产注入的需要。
如果原来的“壳”股本太小，日后注入资产时很容易影响到股权结构，这就需要扩
大股本。
这在一些央企上市公司资产重组前夕经常可以看到。
五、通过高送转达起到降低股价，提高股票流动性的目的。
作为一个散户买股价100元的股票一手就需要1万元，多数情况下患有“恐高症”的
散户是不情意去买的。
而买股价降低的股票同样的钱会获得更多的股数，也会使此股票在市场上的流动性
明显增强。
六、送转股是上市公司股本扩张的一种需要。
从其本意来说，上市公司发展了，公司的股本规模自然也要跟上发展的步伐，从而
使上市公司达到做大做强的目的。
若公司具有很好的成长性，高送转能够帮助中小企业迅速扩大股本，这也是很多上
市公司做大做强的一种方式。
无论是获得银行贷款，还是进行股权融资，注册资本和股本规模都是衡量企业实力
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的重要指标。
特别是一些民营企业的大股东，持有股份3年后才能流通交易，因此通过高送转方
式进行股本扩展，等到可以流通时，所持股份会随着公司成长而增值。
七、与现金分红相比公司的送股相当于没出一分钱，因此多数上市公司更倾向于进
行高送。
由于送股是将上市公司的利润以股份的形式向投资者支付，对上市公司来说，无须
为此向投资者支付一分钱，只要进行账务调整即可，将应分配利润转为公司股本的
增加。

八、中国股市为什么互联网行业溢价高

因为A份额是类债券，B份额是杠杆基金，行情好，投资者更倾向于购买B份额，杠
杆高收益多。
但有母基金存在，可以进行分拆套利，导致母基金溢价增多，便有人来套利。
一般来说，2倍母基金价格=A+B，若有较大的差价便会出现套利机会，如果B涨停
，A价格不变，则母基金大概溢价5%，为了不让套利，就必须把A的价格压低，就
出现了提问中的情况。
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